

7.7.17

Otterstein-Werkrealschule holt Titel

Dillweißensteiner Grundschüler auch erfolgreich bei Schulfußballmeisterschaften

PK – Die Fußballmeisterschaften 2015 des Schulamts Pforzheim auf dem Sportgelände der SpVgg Dillweißenstein begannen mit den 24. Haupt- und Werkrealschulmeisterschaften mit sieben Mannschaften, auch die Pestalozzi-Förderschule war dabei. „In den Spielen jeder gegen jeden, die keineswegs unter den hochsommerlichen Temperaturen litten, zeigten die Mannschaften teilweise recht ansprechende Leistungen“, heißt es in einer Pressemitteilung.

„Recht überraschend aber letztlich verdient“ habe sich die Mannschaft der Otterstein-Werkrealschule mit einem Punkt Vorsprung den Meistertitel 2015 vor der Brötzingen Schule geholt. Die weiteren Plätze belegten die Verbands- schule im Biet, die Weiherbergschule, die Nordstadtschule, Schanzschule und Pestalozzischule.

Bei der abschließenden Siegerehrung nach 21 Spielen erhielten alle Mannschaften eine Urkunde. Die besten vier Mannschaften bekamen vom Sporthaus Elsässer gestiftete Pokale. Die besten drei Mannschaften durften sich jeweils über einen Fußball freuen, den der Fußballkreis Pforzheim zur Verfügung stellte.

Nachdem eine Mannschaft wegen der recht heißen Temperaturen schon im Vorfeld abgesagt hatte, nahmen noch elf Gruppen an den 15. Grundschulfußballmeisterschaften am folgenden Tag teil. Während der Spiele versorgten die Verantwortlichen der SpVgg Dillweißenstein die Kinder mit Wassereimern

an den Spielfeldrändern, in den Spielpausen hielten sich die Spieler meistens in den schattigen Bereichen des Sportgeländes auf. In den Spielen der Gruppe 1 setzte sich die Wilhelmschule aus Bad Wildbad vor der Schlossbergschule Neuenbürg durch. Die weiteren Plätze belegte die Brötzingen Schule vor der Nordstadtschule, der Grundschule Öschelbronn und der Weiherbergschule. In Gruppe 2 spielte die Grundschule Dillweißenstein souverän und holte sich den Gruppensieg vor der Grundschule Eisingen, der Inselgrundschule, der Weiherbergschule und der Grundschule Hohenwart. Die beiden Halbfinalspiele bestritten dann die Grundschule Eisingen gegen die Wilhelmschule Bad Wildbad – wobei sich die Eisinger nach einem Neunmeterschießen mit 3:1 für das Finale qualifizierten. Im zweiten Halb-

finale überzeugten die Dillweißensteiner mit einem 4:0 Sieg gegen die Schlossbergschule Neuenbürg. Im Spiel um Platz fünf siegte die Brötzingen Schule klar mit 4:1 gegen die Inselsschule. Die restlichen Platzierungsspiele wurden in einvernehmlicher Absprache zwischen Turnierverantwortlichen und den Lehrkräften aufgrund der um die Mittagszeit heißen Temperaturen nicht ausgespielt.

Im Spiel um Platz drei siegte die Wilhelmschule gegen die Schlossbergschule. Im Endspiel bestätigten die Dillweißensteiner ihre bisher gezeigten Leistungen mit einem klaren 4:0 Sieg gegen die Eisinger und wurden Meister der Grundschulfußballmeisterschaften. Bei der Siegerehrung gab es von der Sparkasse Pforzheim-Calw gespendete Medaillen.



DIE BEIDEN BESTEN MANNschaften der Grundschulfußballmeisterschaften 2015: Der Turniersieger, Grundschule Dillweißenstein (links), und die Grundschule Eisingen (rechts).
Foto: PK